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發展落後國家之經濟發展

第二妾員會辨告書(A/4551)

一. 主席；大會案前文件^/侣日！所載報吿書 

在第十八段內有第二委員會建議的決議草案一件，其 

題目爲"經由聯合國系統化剩餘糧資供應缺糧人民"。 

除非有人提議這個報吿書應該公開討論，各代表發言 

將巧說明投票理由爲限。

遵照議事化則第々千八條，大會決定不討論第二 

姿賣會報告書。

^舶说加（臣基斯坦％第二矣員會抵告員，捉 

化該委舅會報告書（分/公知:)，並五發表下列陳述：

二. AE]VIAIX己甚斯坦）（第二委員會報吿 

員委員會於第六四九、第六五0、第六五二及第六五 

五至第六五八次會議審議加拿大、海地、賴比瑞亞、己 

基斯坦、美利堅合衆國和委內瑞拉等國代表團聯合提 

出的決議草窠"經由聯合國系統凶剩餘糧食供應缺糧 

人民"〔义74551，第十八段〕。在澈底討論期間，提案 

國表示願意儘量採納在委員會內提出的意見與建議， 

其後決議草案獲場通過。

^ 在發揚充實決議草案所載各點意思方面，提

案人與委員會各代表一樣，充分表露一種偉大的合作 

共濟精神。這一點，連同上述決議草案一致通過的事 

實，反映其基本的人道原則與宗旨。

四.這個決議草案的根本信念是許多人民忍饌挨 

餓，營養不足的問題必須解決，而且在採取行動使這項 

嚴重問題獲得解決方面，聯合國制度可巧發生作用。就 

其正文各項而言，第四項請糧食農業組織於諮商各會 

員画政府，秘書長及各主管專門機關後，立卽訂立程 

序，一特别是諮商程序及傳布消息之程序一凶便

在聯合國體系之協助下根據彼此同意之條件，提供實 

際可能範圍內最大數量之剩餘糧含，化此作爲防止飢 

荒之過渡措施；此程程序須配合發展較差國家之正常 

農業發展，從而對經濟發展有所貢献，且不得妨礙爲此 

目的所巧雙邊協定，同特也應與其糧農組織的原规相 

符合。

五. 本人建議報吿書所載決議草案應予通過。

六. 主席：現在本席請要說明投票理由的那些 

代表發言。

卡；，2乂1^ (印度尼西亞本人發言的目的 

是在簡單說明本代表團對於加拿大、海地、賴比瑞亞、 

己基斯坦、美國及委巧瑞拉所提關於供應剩餘糧食的 

決議草案採取何種立場。

八. 我們全必全力贊助這個六國倡議的人道目 

標。飢餓是一件可怕的事情，對於人類,對於我們大家 

都是一種恥辱，我們要把它從地球上剤除，愈早愈好。 

第二委員會面臨人類的苦痛，能够一致行動，看到此 

點，頗感欣慰。這種事情證明祗要我們了解在這個小 

小的世界裏面我們如此相依互賴，我俩便能籌劃一致 

行動。

九. 對於這個決議草案的若千其他方面，本代表 

團略有保留。不論剩餘糧食會發生多大幫助，本人不 

相信這種糧食的供應會直接或大量促進發展較差國家 

的經濟發展。經濟發展需要其他條件，但是現在本人 

不想加化申論。

一0,我祖想提到幾項條件，如同穩定的歲收、儲 

菩、技術與管理上的知識和設計。就缺乏糧含國家的經 

濟發展來說，如果對於將剩餘糧食供應這種國家一事 

期望過奢，那是錯誤的。事實上,如果不採取必要的防 

範措施，若干其他國家的經濟甚至會受到嚴重的損害。 

本人欣然看到這種防範措施已經載入六國決議草案。

一一我還要進一步正式指出我們並不認爲關於 

剩餘糧食的決議草案所計議的機構是永久制度。決譲 

草案着重指出救濟工作的臨府或過渡性質,關於此點 

本人也覺快慰。
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一二.本人還要促請注意另一方面。本代表團不 

願意把所議供應剩餘糧食一事看作解徒包括糧含在內 

的任何主要產物的剩餘問題的一種模範。不穩定的出 

口市場不能够而且不應該用決議草案所載處通有關物 

品的辦法去加化克服。物價波動，包括剩餘貨品所引 

起者在內，是一個經濟問題，必須謀求適當的經濟解決 

辦法。那些辦法與爲減除飢餓人民的苦痛而採取的行 

動，不應混爲一談。

一本代表圃認爲六國決議草案合乎人道，因 

此我們有意投票表示贊成。

一四. 菲律賓本人要爲本 

代表團說明我們對於當前這個決議草案的投票理由。 

簡而言之，我們要就這個草案的要點說明我們的立場。

一五. 這個決議草案在第二委員會一致通過，足 

巧證明所有國家都不可能採取別的立場，唯有贊助巧 

可巧想到的一切可行辦法來應付飢饿，營養不巧凶及 

所有其他各種人類苦痛的問題，因爲它偶妨礙進展，使 

提高生活水平化及縮短比較幸遲的產量很高國家與還 

在發展過程中的國家之間相差眶離的工作，不能迅速 

完成。

一六. 可是，雖然我俩大都認爲這個決議草案，就 

其最重要各點來說，已够明確淸楚，但是我俩還要着重 

指出我們的可決票是巧下列各項了解爲其前提：

(:一）本決議案所提處置這種剩餘糧食的辦法必 

須自始至終視爲過渡措施：

(二）處置剩餘糧資的主要目標應爲應付緊急情 

況或暫時性質的類似情況；

(兰）將這些剩餘糧食供應正在發展中的國家一 

事決不妨礙那些國家本身的農業趨向自足自給的自然 

發展；

(四） 各方將採取一巧必要的保障辦法，巧免天 

然的輸出國家的貿易及其素來的市場受到不良影響， 

並且顧及留有足够餘地巧便今後若千年內搞充這種貿 

易的需要；

(五） 各方將採取一切可行的預防措施，巧防將 

依據本決議案在特殊條件下獲得的物產轉考化菌，致 

損害或干擾上述天然輸出國家的市場，好爲它俩全賴 

糧食出口化維持其財政上的穩定：

(六）在這裏，熟悉世界糧食市場情況的毎一圃 

家都了解因糧含剩餘及生產過多而起的問題。爲了掌 

握這個問題，若干國際組織已經成立。它俩的工作有 

時頗爲成功。本代表團認爲如果某一種過剩商品愈積 

愈多，而不設法從根本上加巧控制，則久之這種積存情 

形可能造成價格的波動21及國際市場的混亂。

一亡.提案國提出這個決議草案的本意並無人爭 

論。可是，爲實施該決議案所設機構或辭法在某種限 

度內似乎過份繁複，有欠靈活，而且不足巧達到決議案 

的目標，就晕剩餘糧食供應需要者而不發生不必要和 

有時因手續過繁而引起的延若情事。但是，我俩對於 

糧農組織具有信必。我們對這個組織的信必和信任足 

巧保證這個決議案的宗旨目標會獲得最有效的實施。

一八.菲律賓是糧農組織的一個創始會員國並且 

在一九四呈年簽訂該組織的原有憲章，因此對於這個 

事實引爲自豪。其後，我們繼續不斷參加該組織並且 

始終有積極而持久的興趣。因此，我奶希望糧農組織 

遵照其使人類免受飢餓的運動,會採取適當辦法巧速 

有效實施這個決議案。

一九，'化(錫蘭錫蘭代 

表團樂於贊助0使缺乏糧食人民獲得剩餘糧食爲最後 

目的的決議草案。可是，錫蘭代表團要提出若干意見。

二0,生產過剩糧食巧及根據雙方協議條件予化 

分配不是解決面臨生產過剩國家的糧資過剩問題，也 

不是解決發展較差國家的經濟發展問題的永久辦法。 

這個問題的眞正解決辦法是加速促成發展較差國家的 

經濟發展；要做到那一點就必須有大規模的國際資金 

協助。憑藉這種資金協助，世界經濟才會眞正搞展，而 

不會像目前這樣，一部份世界有生產過剩甚或經濟浪 

費的幸運情形，而另一部份世界則縱不忍饌挨餓也飽 

嗜糧食不足之苦。

二因爲各種原因，這個決譲草案當然不能反 

映在委員會中表達的許多意見；同時，平必而論也不能 

期望報吿員在報吿書裏面顧及一切意見，因爲那些意 

見各不相同，而且有時頗爲紛歧。可是,各代表團在委 

員會裏面表示的意見是非常重要的。因此，錫蘭代表 

團曾經建議那些意見應由依決議案負責提具報吿書的 

敲些人仔細研討，而且祗要將紀錄提供參考，這件事也 

許就可做到。我俩欣然獲悉這項建議業經接受，而且
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上述紀錄將提供糧農組織及其他機關使用。我俩相信 

秘書長和各機關在擬具^議案所規定的報吿書時，當 

然會有那些紀錄供其參考。

二二.主席：第二委員會旣然己經一致通過文件 

^^4551第十八段所載決議草案,本席可否認爲它在全 

體會議中也一致通過了？

無人表示異議,決議草素化得巧過。

二呈.主席：本席現在請想要說明投票理由的 

蘇丹代表發言。

二四，丹:)：蘇丹代表團投票 

贊成有關剩餘糧食經由聯合國體系供應缺乏糧食人民 

的這個決議案，通由有；：第一,這個決議案揭藥人道 

目標，就是養活忍飢挨饿的人。當糧農組織發動"免受 

飢餓"運動的時候，蘇丹答應在道義和物質上盡力支 

援，巧促成這個崇高運動的各項目標。事實上,在蘇丹 

"免受飢餓"運動是巧蘇丹總統的名義發動的，因此予 

此事巧最高的贊助,並且使其具有最深的意義。

二五. 當悲惨的天然災禍在摩洛哥和智利發生的 

時候，蘇丹代表團對於聯合國體系沒有或不足應付這 

種緊急情況一事，深表關巧。我們希望大會第十五屆 

會會採取必要步驟，創立機構，巧便協助面臨緊急天災 

的人民；就在最近，這種災禍曾降臨我俩的姊妹國己 

基斯坦，巧致死傷無算一片破壞。而且,像最近在刚果 

發生的情事一樣，政治和經濟上的崩潰也能引起緊急 

情況，使該國農產舆商業的正常進展受到挫折，陷於停 

顿。蘇丹是首先把糧食運往剛果的一個國家。不論原 

因何在，蘇丹代表團贊助有關剩餘糧食經由聯合國體 

系供應缺乏糧食人民的決議草案，但是這些剩餘糧食 

的處置不得損害到發展較差國家應有的農業發展。

二六. 我們贊助這個決議草案的第二個理由是我 

們深信這是趨向搞充聯合國現有便利，促進國際合作 

諮商的一個步驟。在這個互相依賴的世界，有效的磋 

商與交換情報是防止正常貿易可能遭受損害的唯一保 

障。世界社會已經培養了一種責任感，而且在國際合 

作磋商技術方面，也有適當經驗，這確是良好的發展， 

我巧日得感謝聯合國的不斷努力與工作。

二亡.我們靜候糧農組織有關此事的報吿書及其 

就處理剩餘糧含這個嚴重問題所提出的各項建議。我 

們深信糧農組織會照常提出客觀而肯定的報吿書，而

這個報吿書將是採取行動，謀求與原則相符的解決辦 

法的第一切實步踩，而且也是處理剩餘糧食的南針。

二八. 現在我們要提到何巧投票贊成這個六圃決 

議草案的第呈個理由，就是我們確認解決世界上貧窮 

奥飢餓問題的最有效最澈底辦法是幫助發展較差國家 

生產其自身的糧資，並且爲了它俩進步與平衡的經濟 

和發展，利用其本身的天然資源。

二九. 這一切的目標始終應該是當助發展較差國' 

家加速工業化過程，增加其生產種類，藉化提高其生產 

力。從而有助於生活水準的提高。

兰0,說到這裏，蘇丹代表围要向這個決議草案 

的六個提案國，尤其美國，表示最誠懇的謝意和祝賀, 

因爲美國在委員會發生熱烈辯論期間，採取一種健全 

的態度，使我俩能够獲得一致協議的一個決議草案。

呈一.蘇丹代表團在第二委員會討論這個決議草 

案的時候(第六四亡次會議)已經提到我們希望這個決 

議草案所載各項重大原則會適用於其他農產品，尤其 

楠花。主席先生，如蒙允許，我要就此問題說幾句話。

；二，蘇丹的外罹收入全靠在世界市場銷售棉 

花。敝國外交部長]^110化3区11細向本屆大會 

第八八亡次會議發表陳述時，鄭重指出蘇丹對於自由 

貿易堅信不移，因此，對於我們來說事先未經有效巧實 

磋商而處理剩餘棉花就是干擾正常的國際貿易。我們 

的政策是這些剩餘物品決不能任其妨礙正常的貿易利 

益巧及發展較差國家農業發展的進度。

云呈.蘇丹代表團深信大部份堆積在美國的數畳 

極多的剩餘棉花，其原因並非正常供求競爭情況下的 

正常商業存貨，而是，恕我冒昧指出，農業保護政策與 

人爲獎勵辦法的結果。我俩要求棉花生產過剩的國家， 

尤其美國，考慮處理那些剩餘棉花一事對於做國這種 

國家可能發生何種影響。處理剩餘棉花必須與發展較 

差國家應有的農業發展相符合並且遵照糧農組織防止 

傾銷的各項原則。我俩的經驗是這種棉花的處理很難 

說是爲了人道目的,樹於我們在商業上銷售棉巧，已有 

不良影響,而且干擾國際棉花市場的正常情形。因此， 

對於棉花生產過剩國家爲避免在處理剩餘棉花時使第 

呈方面受到有害影響而可能採取的一切步驟化及任何 

預防辦法，我俩都表示歡迎。我俩歡迎事先及早進行 

有效的磋商，而磋商的目的必須在使正常的貿易流動 

不受千擾。
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呈四.末了，我调對於這個聯合決議草案提案國 

代表，尤其美國巧取主動,向我俩提出這個肯定而具有 

建設性的提案，頗爲感激。我們希望其中的原則和指 

導綱領會適用於其他農產品，尤其棉花。

云五，(蘇維埃赴會主義共 

和國聯邦:)：蘇聯代表團前在第二委員會舉行辯論時 

〔第六四亡次會議〕已經說過美國之所化突然倡議經由 

聯合國體系處理剩餘農產品主要的是爲了國內的政治 

和經濟考慮。

己六.要解決發展較差國家面臨飢餓和肤乏糧資 

的重大問題，顯然必須採取比美國代表團所提者更蹟 

極的方法：非做到不可的事是在發展較差國家本身創 

立增加農產的環境，使它們不再在經濟上仰賴外國化 

及所謂"剩餘"。

云亡.我俩覺得可巧採取的步踩是實施±地改 

革，化農業機械及種子供給發展較差國家，派遣專家前 

往提洪技術協助，並且採取其他類似的重要措施。

兰八.此外，聯合画應該採取適當行動，改進高度 

發展國家與發展較差國家之間的貿易各件，化便制止 

對發展較差國家在物質上引起嚴重損害的不平衔貿易 

關係。

兰九.同時也必須，在聯合画贊助下採取其他步

'巧。

四0,同時，我要說明因爲美團決議草案〔义/ 

巳2^^，45巧原案已經參照發展較差國家的利益《加修 

正,而且現在依據糧農組薇防止在國隆市場傾銷剩餘 

農產物的原則，載有重要的保障和辦法，因此蘇聯代表 

围能够投票贊成這個決議草案的定本。

四一，突尼西亞:)：如果我巧所作 

將剰餘農產品供應缺乏糧食人民的決定獲得充分實 

施，本人深信我們的行動將被視爲國除社會的一大成 

就。可是，本代表围深信唯有經常一我要强調"經 

常"兩字一'化富於營養的糧資大畳供應營養不足人 

民並且顧及關係國家的付款能力，上述決定才會獲得 

實施。

四二.因爲那個理由本代表国勤於請求闡明決議 

草案原案內"條件"二字一節，表示贊助。

四兰.這個決議草案的高尙人道目的已經每一位 

發言代表着重指巧，本人不想多加論述,祗擬表明正是

因爲看到那些目的，本代表團已經投票贊成這個決議 

草案。可是，我却要促請各位注意兩點。第一點是加 

速經濟發展與將剩餘農產品分配給缺乏糧合國家之間 

的假定關係。幾內亞代表曾經提到這一點（第二委員 

會第六五亡次會議而且巧度尼西亞代表刚才也提到 

這一點。我想對於發展較差國家必須提供爲促進發展 

所需要的一巧因素一例如資本一,不能單單供應 

剩餘糧含，這一點是應該再兰强調的。

四四. 本人深信因爲化此種方式供應糧食而可能 

節省的外涯爲數極微，不足化促進發展較差國家經濟 

的不斷成長，而根據敝國自身的經験，本人的看法已經 

證實。

四五. 我要提到的第二點涉及向第二委員會第六 

五八次會議提出並且不幸已遭否決的修正案，其中主 

張将"聯合國及各專門機關全體會員國"改爲"所有國 

家"並將"多邊"二字改爲"相互有利"。

四六. 關於此點，本人在第二委員會同次會譲說 

明投票理由時已經略有表示，現在我要再表示我認爲 

拒不接受"所有國家"一詞毫無理由，是很可憾的事。 

所有國家，不論其參加何種組織,亦不論其是否爲聯合 

國會員國或可能成爲聯合國會員國，對於我們卽約從 

事的人道努力，都應該衷必合作，無一例外。

四古.本人不了解爲汁麽不譲任何一國對於這種 

合乎人道的努力，有所貢巧。

四八. 對於將"多邊"二字改爲"相互有利"一詞的 

提案，我也要加化評論。有人認爲化多邊貿易替代雙 

邊貿易便足21減低國際關係上有欠平衡的程度，這種 

看法是不正確的，因爲多邊貿易也許會像雙邊貿易一 

樣不平衡，而且較窮的函家，卽使參加多邊辦法，也當 

然得不到在貿易關係上可化免居不平等地位的保障。 

因此，本代表围對於不將"相互有利"一詢載入全文的 

決定，深化爲憾;當然在實際上，上述一詞所增有限，因 

爲要對國際關係上所產生的利益下一定義，往往非常 

困難。

四九. 我深信如果把上述一詢載入全文，挺對不 

會有何損失。

五0,徐摩洛哥一樣，巧國也不得不把剩餘糧食 

協往法蘭西,巧便保持其貿易平衡。在目前這個階段， 

我祗想說明我們一定和負責實施這個決讓草案的那些 

人全力合作。
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五一，IV！！% 6閱:51^ (:紐西蘭:)：紐西蘭改府熱烈 

贊成當前這個決議草案的本意。祗要在世界各區域還 

有缺乏糧食的情形，我抑便對可能有的剩餘糧資的處 

理辦法案示贊成，因爲芭俩可能產生合乎人道的最大 

利惠。

五二.遺個決議草案使上述事實非常顯明，而且 

設法爲促進發展較差國家的經濟發展而作更有效的處 

通,這是一大饭點，而互使這個決議案頗有用處。

五云.這個決議案對於處理剩餘程食虑該遵照糧 

農組織的原則及指導綱領一點，相當注重，我們對於這 

一點，尤表歡迎。這些原則經過長期實施0後,對於在 

因處理剩餘糧怠而受到利惠國家的利益與維持世界糧 

食市場的穩定之間保持平衡一節已有幫助。如果在這 

方面，國際例行措施尙有任何欠缺之處,那不是原則本 

身有欠完備，而是巧爲聯合國全體會員國尙未全體巧 

意遵行這些原則。

五四，這個決議案注童缺乏糧食國家的需要巧及 

依決議案採取或計議行動必須根據這些國際議定原則 

一節，紐西蘭代表團顧及此點,因此投票表示贊成。

五五.本代表團對這個決議案的進一步解釋是它 

鼓谢聯合國全體會員國確實化照這些原則的精神，不 

論巧雙邊或其他辦法，處理一切剩餘糧資，同時顧及因 

處理剩餘農產品而了解直接間接受到影響的所有方面 

的相互利益。

五六，^^赋义化乂^阿根廷敝國政府覺 

得這個決議草案的原案文並不必要，因爲其中的人道 

目的，祖要實施經濟暨祖會理事會巧及大會巧前各屆 

會就化間題所通過的決議案便可達到。我們也覺得就 

這件事情來說,虫糧農組織採取行動，更爲妥善，因爲 

該組織在這方面的管轄權並無人否認。

五亡.可是有些國家贊成事新的硏究，並且深 

信根據這個決議草案，也許會確立有助於消除飢餓問 

適的新辦法，我們對於這一點不紙表示反對。本代表 

圓認爲祗有經由經濟發展，切實增加發展較差國家巧 

發展率，飢饿問題才能獲得正當而澈底的解決。

五八.我們也欣然察悉，這個提案引起了有用的 

討論，因而使這些長期目標受到重視，同時由於提案國 

所表露的誘解精神，我們極重視的許多新段終於載入 

了決議草案。

五九.本代表圃投禁贊成這個決議草案，由此可 

見我俩贊助這個提案所褐藥的人道目的。同時，關於 

草案正文第四及第五項的解釋，我們持有保留意見，那 

就是上述兩項不應解釋爲授權設置永久機關。

六0,我們歡迎把正文第九段載入決議草案，可 

是我們也覺得那一項的意思是根據這些辦法接受協助 

的國家不得將其所領受的糧資抛囘正常的世界市場。

六一. 我俩將密切注視決議草案所建議各項辦法 

的實施情形，而且我們靜待糧農組織幹事長及秘書長 

的報吿書，而對於那些報吿書，我俩要保留將來提出評 

論的權利。

六二. 末了，因爲這個決議草案提及剩餘糧含，我 

們相信正如各位代表所說，辩於結構性的剩餘與可供 

輸出的剩餘，或週期性的剩餘與因不可逆料情況而引 

起的剩餘，應該加化區分。

六云.我們希望在美國、加毒大及其他各國代表 

提出的這個提案之後,還會有人提出進一步的提案，巧 

便消除結構性的剩餘巧及造成上述剩餘的不合經濟的 

保護主義。

六化5化116(幾巧亞:)：本人首 

先要求參業經提案國接受的標題文字的更改，更正 

決議草案法文本。報吿書〔义74扣口第十五段稱根據 

錫蘭代表的建議，提案國同意在決議草案英文本內將 

’'066(17"改爲""。因此,本人要求在法 

文本內作同樣的改正，而且"化IX 口6口口 168 9山60 0化 

1368〇1〇"—句應改爲"加X 口飢口 1的如60 1113打- 

9 口 601"，俾與草案前文第八項相符。我已經與委員會 

報吿員談及此事，而且他吿訴我說這是他們的疏忽，所 

化本人對這一點，不擬多說。

六五. 因此，法文本定本應如下文："戶0化11化化6, 

口祉化0化6姑86 3说0巧3〇1811163过说^她0〇3 11。沁8， 

江6X0细611化 36 1)1*0出1 化8 31111161113社68 化IX 口6口9168 

如 60 1113打9。6站"，而非"…9山 60 0。！： 6680妃'。

六六. 本代表團投票贊成這個決議草案，而且本 

人無須說明通由。在他們面前擺着報吿書的那些代表 

知道幾內亞曾經提出許多提案，化便修正草案前文各 

項及其正文。我巧提出的修正案,提案國都己經接受。 

我們也投票贊成這個提案，因爲我奶深信我們剛才通 

過的決議草案不會使經濟情況發生重大變化，因爲我 

奶認爲可能被人看作有尋發展較差國家人民的尊嚴與
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榮譽的字句已經刪除，而且因爲我俩深信在考慮發展 

較差國家的經濟問題時，應該全力注意的不是比較富 

裕國家將剩餘糧食贈送缺乏糧食國家一事，而是一 

正如本代表围在第二委員會指出的一經濟問題，發 

展較差問題祖有谊接關係人民才能解決的事實。

六屯.本代表国代表一個發展較差國家，而且各 

位都知道敝國的政治情況決定我俩的行動方針，而且 

最後也決定我們的經濟改革，因爲唯有經濟改革方能 

解決我俩所面臨的經濟問題。我奶深信必須讓關係人 

民，那就是說發展較差國家人民，解決他們自己的問 

題，因爲發展不足，原因有二。一是歷去的原因。發展 

不足是一而二，二而一的殖民主義與帝國主義的結果。 

各位都知道所謂發展較差國家的人民都身受殖民主義 

者的統治，敝國所受這種統治將近百年,其他國家則有 

二呈百年之久。殖民統治所造成的物質環境不但使那 

些人民無法工作，並且使暫時能够控制他們的國家得 

巧創立一種經濟制度，並且據化掌捏受統治國家的全 

部經濟一一生產設備、貿易辦法化及物產的銷售。

六八.因此，最要緊的事是確使這種陳舊制度的 

結構不再存在。已經獲得獨立的國家，必須幫助它們 

爲它們的物產找到市場。對於自己的需要和責任現在 

己有更淸楚認識的那些人民，必須使之明瞭等待比較 

富巧的國家將剩餘糧怠運送前來是不足化解決問題

的。他奶必須認淸在將前政權之下所存在的經濟結構 

破毁之後，他們必須努力創建新的結構,使生產設備能 

爲他俩自己所有，並且從事生產,第一是爲了滿足其經 

濟上的需要，使他們場化控制其画內及國外賀易。關 

係國家的乂民必須能够辩其所產物品確定價格，自行 

選定市場並與所有國家通商貿易。

六九.不論供應剩餘糧食的國家属於那個區域, 

處理剩餘糧含不會解決發展較差國家的經濟問題。本 

代表團投票贊成這個決議草案，因爲我們深信正如投 

票贊成這個決譲草案的國家一樣,提案圃，不論其政治 

立場如何，也相信樹於經濟上發展較差的國家,必須給 

予機會表示自有國格並且使生產設備"爲當地所有"， 

俾市場能不再受阿姆斯特丹、倫敦、紐約或己黎的控 

制，而受關係國家的控制。各人民必須了解他們的需 

要和責任，而且一定要能解決他們自身的問題;大家一 

定要當助他們找到市場並且確定價格：大家一定要用 

可由聯合國設置的一個基金來援助他俩；大家一定要 

巧提供生產設備的方法去協助俾們，因爲祗有巧各種 

工具給予人民並且創設一種環境，使他师能够認淸他 

调的需要和義務，這個問題矛能獲得解決。

古0,主席：我們己經備悉幾內亞代表請求改 

動決議草案法文本。這件事情將由秘書處負責處理。

午後四時十五分散會

第九0九次會議

一九六0年十月之十一目星巧一午化之時知約

主巧：扔6(1 細浊II臥)心乂饥乂愛爾蘭）

議程項目六十八

保爾察諾省(保森德語人民之地位：

一九四六年九月五日巴黎協定之實施

特談政巧卖員含報告書

麻據議事化則第々千八條，決定不討論巧設政巧 

委賣會該報告香。

特巧政治委買會批告員^巧?/文(西班 

井％捉化該委員會化告書似姑)並發言如次：

一，8^肥西班牙:)：本人謹化特設 

政治委員會報吿員的資格，向大會提出本委員會審議 

議程項目六十八"保爾察諾省(保森:)德語人民之地位： 

一九四六年九月五日巴黎協定之實施"經過情形的報 

吿書〔义74553〕。特設政治委員會專爲這一項目舉行過 

十次會議，加0徹底討論,辯論時有四十多個代表围參 

加。雖然起初最直接有關的兩造當事國的意見似乎無 

法調和，但是因爲奥地利與義大利兩國代表国都採取 

了協商態度，有些代表遂得凶擬具一個大家都能接受 

的草案。十七國家從化前的決議草案裹採取一巧條款, 

而且宮己也增訂一些,擬訂了一個決議草案，見本委員 

會報吿書1:^/4553,第十六段〕，而且已經無異議通過。 

我所講的十亡國代表画就是阿根廷、玻利維亞、己西、


